
Ata 06/2021

Aos sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 18 horas de forma

virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal da Saúde – CMS, para

deliberar sobre a respectiva pauta:1 Aprovação anual de saúde 2021; 2 Ofício

Ministério público; 3 Campanha vacinação Covid-19; 4 Assuntos Gerais. Dando

início a reunião o Presidente Jones agradeceu a presença de todos, passando

a palavra para a secretária da saúde Sr. ª Lenice, que iniciou explanando sobre

a  vacinação  do  COVID-19,  sendo  que  tão  logo  as  vacinas  chegam,  são

aplicadas seguindo a faixa etária, agradeceu muito a parceria das empresas e

entidades que tem se movimentado com sua equipe de profissionais da saúde

na ajuda da aplicação das vacina; mencionou que Carlos Barbosa foi o primeiro

município a vacinar os profissionais da Segurança Pública dentro da legislação.

Jones questionou sobre a atuação do Comitê das Bandeiras, respondido pela

Lenice que este não está mais atuante somente o COE. Cátia explanou sobre a

campanha para se cuidar,  feita através de um vídeo, tendo 32 orientações.

Clarisa comentou que o mesmo foi feito com os funcionários da Tramontina

antes  do  feriado  da  Páscoa  onde  foi  passando  orientações  para  evitar  a

propagação do vírus evitando as aglomerações. Na sequência Lenice fez a

explanação da Proposta de Programação Anual de Saúde (PAS) para o ano de

2021, elaborada pela Secretaria de Saúde de forma sistematizada, agregada e

segundo  sua  estrutura  básica,  as  ações  das  áreas  específicas,

operacionalizando  as  intenções  expressas  no  Plano  Municipal  de  Saúde

2018/2021 (PMS), onde foi APROVADA por unanimidade pelos presentes. Na

sequência  também foi  apresentado o  Relatório  Anual  da  Gestão da Saúde

Municipal, elaborado pela Secretária Municipal de Saúde referente ao ano de

2020 e  APROVADO  por unanimidade pelos presentes.  Na próxima reunião

será revisto a participação do Conselho da Saúde no COE. O conselheiro José

Ribeiro fez uma breve explanação sobre Ofício nº 35/2020 - STC/PRM/BG, que

segue: Em 16 de março de 2017 foi encaminhado através Ofício-Circular nº

2/2017-STC/PRM7BG  um  apontamento  de  recomendações  de  medidas  a

serem realizadas pela PM de Carlos Barbosa na SMS com relação a Registro

de  ponto  eletrônico  e  cumprimento  de  jornada  de  trabalho  por  médicos

atendentes pelo SUS. No ofício 0476/2017 a PM de Carlos Barbosa enviou sua



resposta  ao  Procurador  da  República  em  Bento  Gonçalves  Sr.  Alexandre

Schneider  com dados sobre  a  forma de contratação dos servidores  com a

anexação de cópias de contratos dos terceirizados e relação dos concursados.

Em 08 de março de 2018 foi enviada a Recomendação 06/2018- STC/PRM/BG

pela citada procuradoria em Bento Gonçalves. Esta foi respondida   em 17 /

04 /2018 pela SMS de Carlos Barbosa. Em 11 de setembro de 2019 com base

na  Recomendação  número  6/2018-STC/PRM/BG  oriunda  do  Inquérito  Civil

1.29.012.000022/2017-1 o CMS de Carlos Barbosa foi instado a realizar visitas

às unidades de saúde que gerou um relatório das visitas, que assim logo foram

realizadas e concluídas os relatórios foram entregues. Em 02 de dezembro de

2019  considerando-se  o  cumprimento  parcial  de  algumas  medidas  das

recomendações  expedidas,  o  Procurador  da  República  em  BG  ordenou  o

desentranhamento dos anexos referentes ao Município de Carlos Barbosa por

não  atender  integralmente  ao  recomendado,  instaurando-se  inquérito  civil

público especifico para apuração dos fatos e realização de outras diligências.

Em 31 de janeiro de 2020 é enviado ao Senhor Presidente do CMS de Carlos

Barbosa  de  ordem do  Excelentíssimo Procurador  da  República  Luís  Felipe

Schneider  Kircher,  encaminha-se cópia  integral  do  expediente  em epígrafe,

solicitando que informe, no prazo de 30 dias, as providências adotadas visando

o cumprimento integral da Recomendação nº 6/2018. Assim ficou definido que

deveremos informar ao MP essa providência, demonstrando o cumprimento do

poder fiscalizatório do CMS e solicitar novo prazo em virtude da manifestação

da SMS, nova gestão e da pandemia, informando que realizará a seguir nova

avaliação,  realizando  nova  visita  de  avaliação  quando  possível.  Conclui-se

esse assunto e cometa-se sobre o SEMAPS, onde está acontecendo a troca de

receitas, onde há um pareceria com as psicólogas e são feitas as consultas

através  do  tele  agendamento.  Quanto  a  da  população  na  participação  da

Saúde  mental  está  bem  fraca.  A  secretária  Lenice  fez  um  desabafo  que

encontro na geladeira da sala de vacinas 400 doses da vacina da Gripe H1N1,

a mesma já está vencida não podendo ser aproveitadas. Finalizando Jones

questionou sobre o que acontece com pessoas que tem plano de saúde e não

podem usar o transporte da ambulância da Saúde, Lenice simplesmente disse

que  autorizou  o  uso  por  um  paciente,  onde  seguiu  as  normas  da  gestão



anterior. Nada  mais  havendo  a  constar  encerro  a  presente  ata  que  será

assinada por todos os presentes. 

_______________________________________________________________

T – Lenice Sberse Nery / S – Arthur Perera Neto

Secretaria Municipal de Saúde

______________________________________________________________

T – Lucimara Kurmann / S – Renata Noronha

Secretaria Municipal da Fazenda   AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Cláudia Pozza / S –  Willian Ferrari

Secretaria Municipal da Administração
 

_______________________________________________________________

T – José C. Ribeiro / S – Samantha B. Car

Representantes dos Dentistas

_______________________________________________________________

T – Fabiane Schwartz / S – Valdir Weber 

Representantes dos Profissionais Psicólogas

_______________________________________________________________

T –  Cristiane Rasia Camilo / S – Isabel Cristina Gerhardt

Representantes dos Profissionais do SUS  AUSENTE 

______________________________________________________________

T – Jose V. Gabina Gabryszeski / S – Jandir L.Pedroni

Representantes da Emater   AUSENTE 

_______________________________________________________________

T – Catia Argenta / S – Neusa Furlan

Representantes do Hospital B. São Roque
 

_______________________________________________________________

T – Neusa T. Dalmina / S – Vilson Cichelero

Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais



_______________________________________________________________

T – Ildo Spessatto / S – Theresinha Cislaghi

Representantes da Pastoral da Saúde       AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Daniela Bissolotti / S – Gustavo Zan

Representantes da APAE          AUSENTE 
 

_______________________________________________________________

T – Clarisa M. T. Trombini / S – Alexandre Mocellin

Representantes da ATF
 

_______________________________________________________________

T – Fabiana Baldasso / S – Angela I. Cavagni

Representantes do MAB  

_______________________________________________________________

T – Jair Vortmann / S – Ivanir Kominkiewicz

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Ponte Seca  AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Rosa Maria Bellaver / S – Denice S. Saleri 

Rep. da Associação de Moradores do Bairro Planalto

_______________________________________________________________

T – Alceu Aloisio Schommer / S – Delvino Belleboni

Rep. dos AA – Alcoólicos Anônimos   AUSENTE

_______________________________________________________________

T – Jones André Schacker / S –  Fantino Martin Bianco

Corpo de Bombeiros Voluntários de Carlos Barbosa


